
Los azucareros en
guerra contra Pemex
Los industriales azucareros presionan a Pemex para que
posponga la licitación para compra de etanol programa para el
22 de enero de 2010

Elmuy activopresidente de la Cámarade la IndustriaAzucareray
Alcoholera CNIAA Juan Cortina

Galardo logróyaconseguir el apoyode
la Comisión de Agricultura y Ganade
ría de la Cámara de Diputados que
preside Cruz López Aguiar parapresio
nar a Juan José Suárez Coppel el direc
tor general de Pemex para que poster
gue la licitación de hasta 823 millones
de litros de etanol anhidro que se des
tinará a gasolineras en la zona metro
politana de Guadalajara

Cortina Gallardo asegura que hay una
cerrazón por parte de la anterior y la
actual administración de Pemex y ex
plica que el problema con esta licita
ción que originalmente estabaprogra
madapara realizarse mañana y se pos
puso para el 22 de enero es el precio
base que Pemex fijó de 8 20 pesos por
litro Señala que en este precio Pemex
toma como referencia el costo de un

oxigenante MTBE que está en proce
so de desaparecer porque muchos paí
ses lo prohiben por su impacto nega
tivo en el medio ambiente

De acuerdo con Cortina Galardo los
industriales sí quieren impulsar el de
sarrollo de los biocombustibles en Mé
xico La realidad es que la industria es
tá muy rezagada porque él mismo re
conoce que sólo los ingenios La Gloria
y San Nicolás tienen la tecnología para
producir bioetanol con una capacidad
anual de producción de 36 millones de
litros y se ha generadoun círculo vicio
so porque la inversión que se requiere
paraunaplanta de etanol supera los 50
millones de dólares y los industriales
no quieren invertir si no hay garantía

de rentabilidad en sus proyectos Lo
que pide la CNIAA es que Pemex re
trase lalicitaciónhastaque llegueaun
acuerdo con la industria sobre el pre

cio de compra de etanol que sí con
sidere los costos de la caña de azúcar
enMéxico y la inversión de las nuevas
plantas de etanol porque de lo con
trarió no será rentable

GUILLERMO ORT1Z SIN
CONTACTO CON CALDERÓN
Tras encabezar la que quizá sea suúl
tima reunión de política
monetaria Gulermo Or
tiz gobernador del Ban
co de México reconoció
que no se ha reunido re
cientemente con el pre
sidente Felpe Calderón
por lo que auténtica
mente no sabe si será o
no ratificado paraun ter
cer periodo

Lo que es un hecho como ya le in
formamos es que a fines de diciem
bre termina su periodo y si el presi
dente Calderón no ha enviado al Sena
do supropuestaparaun nuevo gober
nador del banco central a partir de
enero y en forma interina el cargo re
caería en Gulermo Güémez quien en
diciembre de 2010 termina también
su periodosin ninguna posibilidad de
ser reelecto porque tiene ya más de
65 años

Interrogado sobre si desearía o no
permanecer seis años más al frente
del banco central Ortiz Martínez con
testó que depende de la agenda eco
nómica ydesde luego de lapropuesta

del presidente Felipe Calderón con
quien evidentemente no tiene una
buena relación

En cuanto al efecto de la crisis de
deuda en los Emiratos Árabes Uni
dos Gulermo Ortiz Martínez explicó
que no será realmente posible valuar
el impacto que tendrá en los merca

dos hasta el 6 de diciembre cuando
termine el Ramadán y se tenga una
mayor información

Y el próximo miércoles el Banco de
México dará a conocer sus expectati
vas económicas y de inflación para
2010 y 2011 Por lo pronto en el
anuncio sobre política monetaria del
viernes pasado en el que se mantu
vieron sin cambio las tasas de interés
Banxico adelantó que cerraremos el
año con una inflación de 4 pero en
2010 habrá presiones inflacionarias
por el paquete fiscal

CANAL 52 SIN PROBLEMAS
DE REFRENDO
MVS aclaróentomoa suexigenciade
que la Cofetel aplique el mismo crite
rio en materia de refrendos para to

das las concesionarias
que en el caso del Canal
52 sí obtuvo el refrendo
en tiempo y forma MVS
mantiene un litigio con
tra tres comisionados de
la Cofetel por haberle
negado el refrendo de al
gunas de sus concesio
nes en la banda 2 500
aunque Héctor Osuna el

presidente de la Cofetel ya explicó
que el problema es que MVS tiene ex
ceso de espectro 190 Mgtz de esta
banda que hoy tiene un gran valor y
está subutilizada

Mi más sinceropésame aJoaquín y Gaby
VargasGuajardoyasushermanosporla
irreparablepérdida de supadreJoaquín

Vargas Gómez fundadordeMVS y de
CMR la cadenade restaurantes DonJoa
quín Vargasfue uno de lospioneros en la te

levisión restringida y un emprendedor
innato Descansepaz

Un abruzo tambiénpara Guillermo Núftez
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Herrera directorgeneml del Servicio
PanttfnericanodeProtección porlamuerte

desu esposa

MVS mantiene un li

tigio contra tres comi
sionados de la Cofetel

por negarle el refren
do de concesiones
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